

Au cours de sa carrière, Jean Blancou s' est particulièrement consacré à 2 maladies : la peste bovine et la rage.

LA PESTE BOVINE est la première maladie animale éradiquée de la planète, comme l' a souligné, récemment, Bernard Vallat, Directeur Général de l' Organisation Mondiale de la Santé Animale.

Nous espérons que les recherches sur LA RAGE pour lesquelles s' est passionné Jean Blancou durant une importante partie de sa carrière et que les recherches actuelles sur cette maladie, comme Hervé BOURHY vient de nous en apporter le témoignage, permettront également l' extinction de cette maladie qui est un fléau pour de nombreux pays du monde, même proches de l' hexagone, je veux, en particulier, parler du Maghreb.

Je tiens à remercier vivement toutes les personnes qui, aujourd' hui , par leur présence, ont apporté un témoignage de respect et d' amitié à Jean Blancou.

Mes remerciements s' adressent à Bernard VALLAT, Directeur Général pour nous avoir accueillis à l' OIE, ainsi qu' à Monique ELOIT, Directrice générale adjointe de l' OIE, et à Patrick LE BAIL, secrétaire général de l' Académie vétérinaire de France, pour l' organisation de cette manifestation.

En mémoire de notre confrère, le Bureau de l' Académie vétérinaire de France a décidé de créer le PRIX JEAN BLANCOU qui sera remis lors de chaque séance solennelle de notre Compagnie et qui récompensera un ouvrage ou un travail scientifique.